

Hoy vigorosa defensa de Reagan a su política C.A.

Washington, abril 26 (AP). El presidente Ronald Reagan pronunciará mañana un discurso ante las dos ramas del Congreso en el que se anticipa hará una vigorosa defensa de su política hacia América Central.

La exposición será televisada a toda la nación en un esfuerzo por reducir lo que los medios políticos locales consideran como "una formidable oposición" legislativa a lo que los sectores liberales consideran como una estrategia equivocada.

El presidente de la Cámara Baja, Thomas P. O'Neill, pidió de inmediato a las tres grandes cadenas nacionales que ofrezcan igual tiempo a los demócratas para responder a Reagan.

Reagan pidió 110 millones de dólares en asistencia adicional para las fuerzas gubernamentales salvadoreñas a mediados de marzo, después de que varios de sus colaboradores, incluso la embajadora ante las Naciones Unidas, Jeane J. Kirkpatrick, le presentaran informes pesimistas

sobre la situación en El Salvador.

Los informes presentados a Reagan indicaban que las fuerzas gubernamentales estaban perdiendo terreno en su batalla contra los insurgentes de izquierda, que según el gobierno norteamericano reciben considerable asistencia de Nicaragua, con el respaldo de Cuba.

Pasa a la página 34

Aprueban creación de la Radio Martí hacia Cuba

Washington, abril 26 (AP). Un organismo legislativo aprobó hoy una propuesta del Poder Ejecutivo para establecer una emisora con el nombre de Radio Martí que transmita a Cuba programas producidos por el gobierno.

El proyecto que avaló el Subcomité de Operaciones Internacionales por 7-1 es similar a un proyecto que la Cámara Baja aprobó el año pasado pero murió en el Senado durante el periodo de transición antes que asumieran los nuevos legisladores.

El proyecto actual difiere del anterior en que limita la transmisión de los programas a la frecuencia de 1,180 kilohertz AM utilizada ahora por La Voz de América.

También dispone la creación de un fondo de cinco millones de dólares para compensar a las estaciones a conseguir aprobación de la

Comisión Federal de Comunicaciones para contrarrestar las interferencias radiales de Cuba.

Jules Cohen, consejero en Ingeniería Electrónica, dijo al subcomité que la mayoría de las 60 a 80 emisoras norteamericanas actualmente afectadas por señales cubanas se encuentran en el Sur de la Florida.

Posponen reunión de ministros C.A.

Nueva York, abril 26 (AP). Una nueva oleada de compras elevó hoy las cotizaciones en la Bolsa de Nueva York e impulsó al promedio Dow Jones a nuevas máximas sobre el nivel de los 1,200 puntos.

Ayer, cuando el promedio industrial llegó a los 1,200 puntos, hubo algunas ventas. Pero a medida que los precios cedieron algún terreno, los inversionistas volvieron a la carga.

A mediados de la sesión de hoy, los precios subieron de nuevo y el promedio Dow Jones de 30 industriales subió 22,25 puntos para cerrar a 1.209,46.

Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras en proporción de dos a uno en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total ascendió a 97,25 millones de certificados, en alza respecto a los 90,15 millones de ayer.

El Índice Compuesto subió 1,54 puntos para cerrar a 92,83.

Con alza cierra Bolsa de N. York

San José, abril 26 (AP). La reunión que proyectaban celebrar en Guatemala a mediados de la presente semana los ministros de Economía y Comercio de Centroamérica, fue pospuesta para mediados de mayo, se informó oficialmente.

El titular costarricense Marco Antonio López informó haber recibido aviso de la Secretaría General del Tratado de Integración Económica (SIECA) en el sentido que la reunión ya no se efectuará debido al cambio de ministro de Economía habido en Honduras.

López dijo que de acuerdo con el informe que se le dio, la reunión tendrá lugar en mayo próximo si es que no se presentan nuevos inconvenientes para su celebración.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIOLENTA PROTESTA. Rennes, Francia, abril 26 (AP). Parte de los numerosos agricultores que tratan de impedir el tráfico ferroviario en la estación de Rennes, durante este segundo día de protestas contra la política agrícola del gobierno. La protesta se convirtió en un violento encuentro entre los manifestantes y la policía antimotines.

Rusia envía asesores a Siria afirma Israel

Tel Aviv, abril 26 (UPI). Israel afirmó hoy que la Unión Soviética ha enviado a Siria 1,500 asesores militares adicionales, misiles anti-aéreos avanzados y gran cantidad de tanques, artillería, cohetes tierra-tierra.

El informe del ejército israelí indicó que la ayuda soviética a las tropas sirias es para sustituir los armamentos perdidos por éste durante la guerra del año pasado en el Líbano.

Las tropas sirias atacaron hoy con fuego de artillería una topadora de Israel para construir fortificaciones en la zona desmilitarizada que separa a ambos ejércitos en el Valle de Bekaa, Líbano.

Un portavoz militar israelí dijo en Tel Aviv que las fuerzas israelíes no respondieron el ataque, que ocurrió cerca del poblado de Kfar Amik.

No hubo informes sobre Pasa a la página 26

Países pobres necesitan aún mucha ayuda FMI

Washington, abril 26 (UPI). El presidente de la Junta de Reserva Federal, Paul Volcker, dijo hoy que existen indicios de una recuperación económica en los países industriales, pero que las naciones más pobres todavía necesitan la ayuda financiera del Fondo Monetario Internacional.

"Hay signos de una recuperación general que involucra más que nada a Estados Unidos", explicó Volcker a la Comisión Bancaria

del Senado "con respecto a la situación internacional, los países desarrollados se encuentran en una situación similar" a la recuperación económica de Estados Unidos.

Pero los países en desarrollo no son tan afortunados.

Refiriéndose a la crisis de deudas internacionales de los países en desarrollo y los temores de que alguno pudiera cesar la amortización Pasa a la página 26

Sólo ejército libanés podrá cuidar la región

Beirut, abril 26 (AP). En un nuevo rechazo de las demandas de Israel en cuestiones de seguridad, el presidente Amin Gemayel dijo hoy que el ejército libanés debe asumir el control exclusivo de la región del Sur de Líbano, ocupada actualmente por el Estado judío, informó el radio estatal de Beirut.

Según la emisora, Gemayel formuló la declaración en una reunión con representantes diplomáticos de

los Estados Unidos, Francia, Italia y Gran Bretaña, países que integran la fuerza multinacional de paz en Beirut.

Se atribuyó al presidente de 41 años haber dicho en la reunión que "sólo el ejército debe ocuparse de la seguridad en el Sur de Líbano y en otros sitios" del país.

"El ejército estará en condiciones de asumir su responsabilidad mediante el respaldo de que goza en Pasa a la página 34

al cerrar la edición
(INFORMACION EN PAGINA 26)



CUMPLE UN SIGLO. Mónaco, Montecarlo, abril 26 (AP). La princesa Carolina de Mónaco y su padre el príncipe Rainiero, al momento de retirarse de la iglesia de Mónaco, tras una misa y servicio especial con motivo de celebrarse hoy, un siglo de la iglesia San Carlos de Mónaco, que es la más antigua del principado.

Fuerte protesta de Suecia a Rusia

Estocolmo, abril 26 (AP). Suecia protestó hoy en duros términos ante la Unión Soviética por haber enviado seis submarinos a las aguas militares suecas, y advirtió que el próximo intruso será destruido.

La protesta, segunda entregada a los soviéticos por violaciones de las aguas militares suecas en los últimos 18 meses, fue dirigida al máximo representante de esa nación aquí.

"Hemos pedido a la Unión Soviética que instruya a sus naves para que cesen las violaciones del territorio sueco", dijo

el primer ministro Olof Palme en una conferencia de prensa, después de recibir al embajador soviético Boris Pankin.

Según reveló, la nota advierte que las consecuencias de cualquier intrusión futura "serán de total responsabilidad del estado responsable de la violación".

Serán hundidos

"Aquellos que violen las aguas suecas tendrán que tener en cuenta que el gobierno ordenará que el navío sea localizado y hundido", dijo Palme.

Pasa a la página 23



CON PERIODISTAS. Gdansk, Polonia, abril 26 (AP). El líder del sindicato "Solidaridad" Lech Walesa, (centro), camina con periodistas que lo entrevistan hoy, con rela-

ción al futuro de la agrupación. Se dirigen hacia el monumento a los trabajadores caídos por sus protestas ante la represión soviética.